

Jubiläumskonzert prägte das Jahr

04.03.2015 13:02

Das Riedlinger Akkordeon-Orchester feierte im vergangenen Jahr 80-jähriges Jubiläum



Der Vorstand des Riedlinger Akkordeon-Orchesters: Vorsitzende Barbara Hornung (vorne, links), die stellvertretende Vorsitzende Bettina Melzer, Raphael Blum (hinten, links), Michel Sauter, Melanie Geiselhart, Christina Gulde. Foto privat

Riedlingen sz Bei der Jahreshauptversammlung des Riedlinger Akkordeon-Orchesters wurde [Bettina Melzer](#) als stellvertretende Vorsitzende gewählt. Die Aufgaben des Noten- und Instrumentenwarts teilen sich künftig Michel Sauter und Raphael Blum. Barbara Schwägler und Alexander Ewert hatten ihre Ämter zur Verfügung gestellt.

Am 28. Februar fand die Hauptversammlung des Akkordeon-Orchesters [Riedlingen](#) im Hotel Brücke in Riedlingen statt. Die Schriftführerin, die beiden Dirigenten Cornelia Dick und Dr. Wolfgang Störkle, die Jugendleiterin und die KassiererIn trugen ihre Jahresberichte vor. Das Akkordeon-Orchester Riedlingen hat derzeit insgesamt 80 Mitglieder. Davon spielen acht Spieler- und Spielerinnen im Jugendorchester, 21 im Hauptorchester und 17 beim Unterhaltungsorchester Tastenzauber. Die Schülersausbildung ist dem Verein ein wichtiges Anliegen. Derzeit werden neun Akkordeonschüler und eine Mundharmonika-

Schülerin ausgebildet. Des Weiteren gab es zwei Schülervorspiele, bei dem die Schüler ihr Können zeigten.

Das turbulente Jahr wurde geprägt von Konzerten und vielen Aktivitäten des Vereins, bei der die gute Zusammenarbeit der Orchester hervorgehoben wurde. Die Teilnahme am Riedlinger Flohmarkt, beim Möhringer Bauernmarkt und beim Sommerferienprogramm war wieder ein voller Erfolg. Der Höhepunkt der 80-jährigen Vereinsgeschichte war das Jubiläumskonzert, bei dem sich alle drei Orchester in der Stadthalle sehr gut präsentierten.

Bei den Wahlen standen die zweite Vorsitzende Barbara Schwägler und der Noten- und Instrumentenwart Alexander Ewert nicht mehr zur Verfügung. Als zweite Vorsitzende wurde Bettina Melzer einstimmig gewählt. Die Aufgaben des Noten- und Instrumentenwarts übernehmen künftig Michel Sauter und Raphael Blum. Die Vorsitzende Barbara Hornung bedankte sich bei Barbara Schwägler für die langjährige Mitarbeit im Ausschuss.

Nähere Infos zum Verein und zu Konzertterminen unter www.akkordeon-orchester-riedlingen.de